

# KABAR TERBARU

## . Aipda Asep Nurdin Kanit Binmas Polsek Cugenang Sumbang Warga untuk Membangun Kemitraan

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 17, 2024 - 12:26



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam semangat menjalin kemitraan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, Aipda Asep Nurdin, Kanit Binmas Polsek Cugenang, melaksanakan kegiatan sumbang di wilayah hukum Polsek Cugenang. Rabu 17/04/2024

Dalam kunjungannya, Aipda Asep Nurdin bertemu dengan warga setempat untuk mendengarkan berbagai permasalahan dan kekhawatiran yang mungkin mereka hadapi dalam hal keamanan. Dengan pendekatan yang bersahabat, ia berusaha memahami kebutuhan komunitas tersebut dan memberikan pesan-pesan terkait kamtibmas.

Kegiatan sambang seperti ini merupakan salah satu bentuk inisiatif Polsek Cugenang untuk membangun hubungan yang erat dengan masyarakat yang mereka layani. Dengan berkomunikasi secara langsung, polisi tidak hanya berfungsi sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang siap membantu dan mendengarkan kekhawatiran masyarakat.

Aipda Asep Nurdin menjelaskan, "Kami ingin warga merasa nyaman dan percaya kepada kami. Ini adalah langkah untuk membangun kemitraan yang kuat, sehingga kami dapat bekerja sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami."

Upaya seperti ini memiliki dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terjaga. Masyarakat merasa didengar dan terlibat dalam upaya menjaga keamanan wilayah mereka.

"Kami sangat menghargai kehadiran polisi di sini. Mereka selalu siap membantu kami dan memberikan pesan-pesan yang penting untuk menjaga keamanan kami," kata salah seorang warga yang disambangi Aipda Asep Nurdin.

Kegiatan sambang ini merupakan contoh konkret dari komitmen Polsek Cugenang untuk menjaga keamanan dan membangun hubungan yang positif dengan masyarakat yang mereka layani. Dengan terus berinteraksi dengan warga, mereka berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.